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N. 7 del  05/02/2019    
  

OGGETTO:Comunicazioni. 

 
L’anno duemiladiciannove il giorno Cinque del  mese di  Febbraio,  con inizio alle ore 19,00   nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X  CALIENDO           RAFFAELE X  
LOMBARDI          VITO X  MOLARO              SEBASTIANO X  
JOSSA                    GIUSEPPE  X GUERRIERO        SEBASTIANO X  
BOCCHINO           GAETANO X  MAUTONE            FELICE  X 
URAS                      ANTONELLA X  DI  PALMA            ROSA X  
ESPOSITO             VINCENZO X  MANNA                  SABATO  X 
SORRENTINO       SEBASTIANO X  PAPA                      GIOVANNI  X 
LO SAPIO                SAVERIO X  IOVINE                   FILOMENA  X 
RICCIARDI             AGOSTINO X  BENEDUCE           PASQUALE X  
FONTANAROSA    ESTER X  TRAMONTANO    FRANCESCO X  
GUERCIA               CARMINE X  CERCIELLO          MICHELE X  
MAUTONE             LUIGI X  CAPASSO               FRANCESCO  X 
CONTI                     RENATA X     

 
Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 

Lombardi, assistito dal  Segretario Generale dott. Tommaso De Girolamo, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 
2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto: 
F.to IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO              F.to     IL    SEGRETARIO  GENERALE 

   
 
       dott. Vito Lombardi         dott.  Tommaso De Girolamo 
_______________________________________________________________________ 
 
Per copia conforme all’originale 
Marigliano,19/03/2019 
 

IL RESPONSABILE SETTORE   II          
       

               I.   D. Angelo Buonincontri 
 

_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore II, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

19/03/2019 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

 
E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto 

dall’art. 125 del TUEL 267/2000. 
 
 
Marigliano,19/03/2019 
F.to Il messo comunale   F.to IL RESPONSABILE SETTORE   II           

      
              I. D. Angelo Buonincontri 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________    IL RESPONSABILE SETTORE  II 
                         I. D. Angelo Buonincontri 
 
 
 
 
 



 
 
COMUNICAZIONI AL CONSIGLIO 
 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO, effettuato l’appello e constatata la regolarità della 

seduta, chiede se preliminarmente vi siano comunicazioni da parte dei consiglieri.   

 

IL SINDACO prende la parola per informare il Consiglio Comunale che la settimana 

scorsa si è tenuta una riunione, sollecitata da alcune associazioni sui temi della 

immigrazione e  della comunità, l’appartenenza, la solidarietà. Passa alla lettura del 

documento  predisposto da queste associazioni come in allegato.  

Specifica, dopo aver letto integralmente il documento, che esso come mozione  viene 

fornita dalle associazioni e viene proposta al Consiglio Comunale, in quanto ha assunto 

questo impegno con l’assemblea che ha elaborato questo documento e chiede  al 

Presidente, quando sarà il momento  previsto dal Regolamento e dallo Statuto, di 

sottoporlo all’attenzione del Consiglio Comunale. 

 

IL CONSIGLIERE CERCIELLO segnala al Consiglio un fatto capitato ad un cittadino 

con la GORI. Un povero inquilino, subentrato a un altro da sei mesi che non riesce a fare 

il contrato di voltura, di subentro per l’abitazione, pur essendosi recato due volte allo 

sportello, che la GORI tiene a Marigliano, che serve solo per la modulistica. Un povero 

sfortunato che non sa muoversi in questa burocrazia, diventa schiavo di questa tirannia, 

che è la GORI, della quale bisogna liberarsi.  

 

Sarebbe opportuno che qualche rappresentante responsabile della GORI venisse in questo 

Consiglio Comunale  chiarisse un pochettino qual è il motivo che a Marigliano non si 

può aprire uno sportello GORI direttamente, in quanto quello attuale è insufficiente.  

 

IL CONSIGLIERE MOLARO prende la parola  per rappresentare quanto appreso in 

Agenzia di Sviluppo, relativamente al fatto che nella  zona Nolana, da Marigliano a 

Pomigliano,  nel primo mese  del 2019  ci sono stati dei notevoli sforamenti di PM10. 

Ricordando che questa Amministrazione si è contraddistinta moltissimo sul tema 



ambientale, partendo dal  tema dei rifiuti, raccomanda  di investire la Regione  Campania, 

rispetto a questo tema, per  un fortissimo impegno sul tema ambientale.  
 

SI DA’ ATTO che il Consigliere PAPA entra alle ore 19.09 e la consigliera IOVINE 

entra alle ore 19.21. 

 

IL CONSIGLIERE BENEDUCE prende la parola, ed in premessa si chiede dove vanno a 

finire  tutte le raccomandazioni che vengono fatte. Se restano parole o vengono messe in 

opera. O se vengono semplicemente annotate in  un libro.  

La sua osservazione, invece, di natura operativa riguarda esclusivamente l’ordine del 

giorno del Consiglio Comunale, in quanto  ha notato che in uno dei fascicoli dello stesso 

non c’è nessuna carta e si riferisce alla relazione sugli istituti scolastici. Forse la relazione 

la porterà l’Assessore proponente, ma sarebbe stato  educato che nei capi all’ordine del 

giorno ci fosse almeno qualche indicazione o qualche piccola istruttoria utile affinché la 

discussione potesse essere fattiva.  

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO prende la parola per rispondere al consigliere 

Beneduce,  dispiacendosi di contraddirlo su entrambe le riflessioni.  

Iniziando dall’ultima, chiarisce che, anche se non è obbligatorio, comunque c’è agli atti 

una relazione. A prescindere da questo, non sarebbe stato obbligatorio, perché essendo 

una interrogazione a risposta orale in Consiglio Comunale, sarà l’Assessore a relazionare.  

Riguardo al libro dei famosi sogni, così come sembra aver interpretato all’inizio, non c’è 

alcun tipo di libro. Per la maggior parte, le comunicazioni sono dirette o ai Consiglieri o 

alla Giunta o al Sindaco, che sono  presenti. Quelle, invece dirette ai Responsabili, come 

osservazioni o altro, quando viene pubblicata la delibera, la stessa viene mandata al 

Responsabile del settore medesimo.  

Quindi niente resta come libro dei sogni, almeno con questa legislatura.  
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